

- CHEF DU CERCLE DE PAU -

I – DESCRIPTION DU POSTE :

Le Cercle Aristote est le cercle de Paris. En plusieurs endroits du territoire, d'autres cercles exercent une activité comparable pour dès lors former un réseau d'associations, autonomes mais unies par leur engagement commun.

A ce jour, cette constellation regroupe une douzaine de cercles de province établis à Lyon, Strasbourg, Annecy, Rennes, Toulouse, Grenoble, Metz, Bordeaux, Lille, Brest et Nancy. Trois nouveaux se sont constitués cette année à La Roche-sur-Yon, Montpellier et Aix-Marseille.

La carte, disponible grâce au lien ci-dessous, donne une première vision de cette étendue :
<https://circularistote.fr/cercles-amis/>

Dans ce contexte de recrudescence, le Cercle Aristote souhaite favoriser l'émergence d'un maillage territorial complet en orientant les initiatives locales aux chefs-lieux encore dépourvus de telles structures promptes à rassembler les souverainistes.

La ville de Pau est l'un de ceux-là.

II – MISSIONS & ATTRIBUTIONS :

En tant que chef de cercle de province, et avec l'appui matériel et technique du Cercle Aristote, le volontaire est appelé à :

- Créer sa structure ;
- S'entourer d'une équipe et en animer le travail ;
- Organiser des réunions publiques ;
- Communiquer sur son existence et la tenue de ses événements ;
- Devenir point de contact fédérateur des souverainistes locaux.

III – COMPETENCES ATTENDUES :

- Engagement / Organisation / Sens de l'initiative
- Rigueur / Efficacité / Disponibilité
- Science du contact / Esprit d'équipe / Diplomatie

IV – CONDITIONS D'EXERCICE :

- Travail de terrain et de contact
- Autonomie d'organisation et d'action
- Soutien du Cercle Aristote par l'intermédiaire du délégué zonal aux cercles de province

V – POSTULER :

Faites parvenir votre candidature en envoyant votre CV au courriel : recrutements@circularistote.com
L'objet du message doit reprendre l'intitulé de la fiche de poste correspondante.
Quelques éléments de motivation rédigés en corps de message seront appréciés.
Traitement de votre candidature par le Secrétaire général puis entretien avec Pierre-Yves Rougeyron.